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小金井市公民館 緑分館 

 

開 催 日 時 平成２５年５月７日（火）午前１０時～正午 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 集会室 
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森実 邦明 吉田 孝   

 【職        員 】    若藤 良弘 藤原 弘道 野津 幸代                        

欠 席 委 員  山本 大毅 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 １ 人 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１６回審議会について 

（２） 高齢者学級「みどり・朴の樹学級」について 

（３） 成人学校「指先のおしゃれを楽しもう」について 

（４） その他 

２ 審議事項 

（１） 国際交流イベントについて 

（２） 成人大学講座について 

３ その他 

（１）第２２回緑センターまつりの役割分担について 

発言内容・ 

発言者名  

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 定塚委員 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１６回審議について 

〔若藤〕諸事情により書類の作成が間に合わなかったので後日作成して

配布します。 

（２） 高齢者学級「みどり・朴の樹学級」について 

〔野津〕往復ハガキにて募集したところ、５５名応募がありましたので、

定員を増やして抽選して、４８名にしました。リピーターが半分くらい

です。野外研修の実踏は森実委員にお願いします。５月１０日が初日で

す。オリエンテーションの司会は藤原職員、ミニコンサートの司会は金

田委員にお願いします。２回目の５月２４日は小金井の歴史散策で、野

外となりますので、参加できる実行委員さんはよろしくお願いいたしま

す。 



〔定塚〕５月はとても忙しいですがよろしくお願いします。遠出すると

きは人数多いほうがいいと思いますので極力参加するようにお願いし

ます。 

（３） 成人学校「指先のおしゃれを楽しもう」について 

〔野津〕先日講師と打ち合わせをしました。７・８・９月の第１土曜日

午後に開催します。担当の吉田委員よろしくお願いします。 

（４） その他 

〔若藤〕庭木剪定入門講座の応募状況です。応募が２７名で、定員を１

割増しの２２名にして抽選をしました。担当は定塚委員と吉田委員と山

本委員です。初日が５月１５日で午前１０時からです。受付をお願いい

たします。２回目は緑分館の敷地内で、３・４回目はゆずりは公園です

５回目に浴恩館公園で行い、最終回は座学です。 

２ 審議事項 

（１） 国際交流イベントについて 

〔野津〕国際交流イベントですが、今年度は早めに内容を決めて実施し

たいと思います。いろいろとリサーチしましたが、トルコの刺繍、ハワ

イ語、メキシコ料理などなら講師が探せそうな感じです。 

〔森実〕昨年から会議で話題に上ったのはイタリア、メキシコなどの国

で、座学と料理と音楽ということでしたよね。 

〔吉田〕インドはいかがでしょうか。 

〔定塚〕インドにホームステイした友人は、三食カレーだったって言っ

ていました。 

〔服部〕カースト制度があるので難しいかもしれないですね。ペルーは

日本人の大統領がいたわりには人気がないでしょうかね。 

〔藤原〕ウユニ塩湖が最近人気あります。 

〔森実〕日本語教室に通っている生徒の出身国で、複数いる国は中国は

除きますが、インドネシア、ウズベキスタン、スリランカ、フィリピン、

ポーランド、ロシア等です。ロシアは極東で、ハバロフスクなどで、エ

ネルギーのある地方です。キーワードは石油です。資源があるのに貧し

い国です。そのような国を取り上げれば、生徒や知人に講師をお願いで

きるかもしれません。ただし今あげた国は、市民が講座を受けるには面

白みが少ないかもしれません。 

〔定塚〕ベトナム、トルコやインドネシアは日本の企業がけっこう入っ

ていますね。イスラム教の国はお酒が飲めないし、なるべくなら外した

ほうがよいですかね。 

〔吉田〕東南アジア、環太平洋など、一か国じゃなくてグループで、政

治色はあまり強くなくていいけれど、貿易の課題等を勉強するのもいい

かもしれません。 

〔野津〕担当の森実委員と吉田委員を含めご意見がある方は、次回の会

議までによろしくお願いします。 

（２） 成人大学講座について 

〔若藤〕前回の会議で、日程だけ先に決めると言いましたが、東京農工

大学の方から、大枠の内容を決めないと日程を抑えられないと言われま

したので、今日はそれを決めたいと思います。 



〔服部〕立川断層の話、地震の話、地すべりの話など興味があります。 

〔吉田〕農工大には繊維の博物館がありますね。もともと蚕糸学校でし

た。副学長は環境工学系みたいです。 

〔定塚〕地震だと理学系ですね。 

〔吉田〕土木建築や耐震、環境工学などはどうでしょう。 

〔藤原〕それでは地震、地すべり、環境工学、自然エネルギーあたりで

５回の講座をお願いしてみます。 

３ その他 

（１） 第２２回緑センターまつりの役割分担について 

〔若藤〕緑センターまつりでの役割分担ですが、別紙のとおり決めたい

と思いますのでよろしくお願いします。 

〔定塚〕片付けはいつですか。 

〔若藤〕４日の午後です。 

提出資料  １ 平成２５年度成人学校「指先のおしゃれを楽しもう」実施要項 

２ 平成２５年度高齢者学級「みどり・朴の樹学級」実地踏査実施要項 

３ 平成２４年度成人大学講座「武蔵野夫人の地理的背景を探る」報告 

４ 平成２４年度成人学校「初心者のための自転車講座」報告 

５ 平成２４年度国際交流イベント「VIVA！BRAZIL!!」報告 

６ 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第９回議事録 

７ 緑センターまつり役割分担表 

 


